

## Anböllern des neuen Jahres (01.01.2017)



Bei strahlendem Sonnenschein (trotzdem war's kalt) und entsprechend vielen Zuschauern haben es unsere Böllerschützen wie jedes Jahr am 1. Januar zur Begrüßung des neuen Jahres wieder ordentlich krachen lassen. Dabei haben die Böller wie immer neben Lautstärke auch jede Menge Feuer und Rauch gespuckt.



Mal mehr Rauch...



... mal auch weniger



Das Gleiche gilt auch für die dazu gehörige Feuerentwicklung, die durchaus auch sehr unterschiedlich ausfällt.



Beim gemeinsamen Salut ist auch mal eine(r) etwas früher dran, als alle anderen.



Aber so geht's auch...